

Beschlussprotokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom Dienstag, 23. Juni 2020, 20.00 – 22.06 Uhr Konferenzzentrum St. Chrischona Bettingen

0. Wahl der Stimmenzähler

://:

Stimmenzähler rechts inkl. Gemeinderat: Stimmenzählerin links:

Rudolf Duthaler Anneliese Lüdin

1. Protokollgenehmigung

://:

Beschluss- und Detailprotokoll der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2019 werden stillschweigend genehmigt und mit Applaus verdankt.

2. Rechnungsablage für das Jahr 2019

://:

Die Jahresrechnung 2019, die bei einem Total des Ertrages von CHF 14'285'397.45 und einem Total des Aufwandes von CHF 11'324'123.41 mit einem Ertragsüberschuss von CHF 2'961'274.04 abschliesst, wird einstimmig genehmigt.

3. Verwaltungsbericht 2019

://:

Der Verwaltungsbericht 2019 wird mit Applaus genehmigt und verdankt.

4. Ausbau der Digitalisierung der Gemeindeschulen von Bettingen und Riehen

://:

Kenntnisnahme

5. Ordnung betreffend die Entschädigung für die Mitglieder des Gemeinderates Bettingen / BeE 153.860

://:

Die Ordnung über die Entschädigung der Mitglieder des Gemeinderates Bettingen wird mit überwältigendem Mehr (71 JA-Stimmen) bei einer Enthaltung genehmigt.

6. Masterplan Hochwasser Bettingen

://:

Kenntnisnahme

7. Mitteilungen des Gemeinderates

://:

Der Souverän nimmt die Informationen zum Abschluss der Gestaltungsarbeiten Aussenraum Schule sowie zum Geläut am Glockenturm zur Kenntnis. Ebenso werden die Anmerkungen zum Abschuss der Sanierungsarbeiten der Liegenschaft Hauptstrasse 85 inkl. Bauabrechnung zur Kenntnis genommen.

Weiter informierten die Gemeinderäte zu den Sportaktivitäten im Sommer 2020 – die neu lancierten Kurse (Tai Chi und Boot Camp) werden durch die Organisation "gsünder Basel" ausgerichtet. Wiederum wird auch das Aquafit im Gartenbad angeboten – dies mit tatkräftiger bzw. finanzieller Unterstützung des Vereins Betticken Bräu.

Abschliessend informierte der Gemeindepräsident zur Strategie 2020 – 2024 – thematisiert wurden nebst der definierte Vision auch die strategischen Themen und die abgeleiteten Handlungsfelder.

8. Diversa

8.a Eingegangene Anträge

Keine

8.b Weitere Rückmeldungen aus dem Plenum

Steinengasse – ältestes Bauernhaus im Kanton Basel-Stadt

Valentin vonder Mühll äusserst sich zur aktuellen, öffentlichen Planauflage betr. Teiländerung Nutzungsplanung Parzelle 74 bzw. zu den geforderten Ersatzmassnahmen (Notdach) bei der Liegenschaft Steinengasse 5.

Er bittet den Gemeinderat, sich kulant zu zeigen, um die jahrelangen Verhandlungen betr. Zonenzuscheidung der Parzellen 74 / 1248 wohlwollend zu klären.

Nach diversen pointierten Voten aus dem Plenum stellte V. vonder Mühll den Antrag, den Gemeinderat zu beauftragen, das laufende Zonenplanverfahren der Parzellen 74 nochmals zu überprüfen und die Kostenbeteiligung an den verordneten Ersatzmassnahmen seitens der öffentlichen Hand zu optimieren.

://:

Der Antrag von V. vonder Mühll wird mit 31 NEIN-Stimmen, 7 JA-Stimmen und 22 Enthaltungen abgelehnt.

Buskonzept Riehen-Bettingen

Petra Zähringer kritisiert die vorgeschlagenen Änderungen auf der Linie 32; sie befürchtet einen weiteren Leistungsabbau auf der "Bettinger-Linie" und bittet den Gemeinderat, sich diesbezüglich konkreter einzusetzen bzw. während der öffentlichen Vernehmlassung zum ÖV-Programm 2022 - 2025, welche das Amt für Mobilität lanciert hat, zu positionieren. Gemeindepräsident Patrick Götsch bemerkt, dass sich der Gemeinderat insbesondere dafür eingesetzt hat, dass der Anschluss auf die Linie 6 – trotz Streckenänderung der Buslinie 32 - gewährt werden muss.

://: Kenntnisnahme.

Für das Beschlussprotokoll Bettingen, 24. Juni 2020

Der Gemeindepräsident:

Patrick Götsch

Die Gemeindeverwalterin:

Katharina Näf/Widmer